



Nota de Prensa

New Castelar College I.S. consigue la primera certificación AENOR en España por la construcción de un colegio sostenible

- El innovador proyecto, basado en la reutilización de contenedores marítimos reciclados, convierte al centro educativo en un referente nacional en construcción sostenible y eficiencia energética.

Madrid, 5 de junio de 2025.- New Castelar College International School ha obtenido la [certificación de Edificio Sostenible](#) otorgada por AENOR, entidad líder en generación de confianza, convirtiéndose en el primer colegio que consigue esta certificación. Este reconocimiento avala el compromiso del colegio, perteneciente al Grupo Caliche, con la sostenibilidad, la economía circular, la eficiencia energética y la innovación constructiva.

La ampliación del centro, desarrollada por Vivo Economía Circular, ha supuesto una inversión superior a los 4,2 millones de euros y destaca especialmente por su diseño pionero basado en la reutilización de 100 contenedores marítimos reciclados. El edificio integra sistemas avanzados de eficiencia energética, incluyendo aerotermia, instalaciones fotovoltaicas para autoconsumo, aislamientos térmicos optimizados y una arquitectura bioclimática orientada a reducir significativamente el impacto ambiental.

La certificación de 'Edificio Sostenible', otorgada por AENOR, tiene en cuenta los aspectos de sostenibilidad sociales, ambientales y económicos en la fase de fabricación de los productos de construcción, ya que prioriza productos certificados con la Marca AENOR NS, otorgando mayor peso a la sostenibilidad de los materiales en la valoración final. Además, para evaluar la sostenibilidad del edificio se utilizan como base los criterios de europeos Level(s), alineados con la Taxonomía europea, incluyendo el desempeño energético, el uso eficiente del agua, la calidad ambiental interior, la gestión sostenible de los materiales empleados en la construcción y la reducción de la huella de carbono.

María del Mar Sánchez, CEO de New Castelar College I.S., ha afirmado: "Este edificio sostenible no es sólo un espacio físico, es un reflejo de nuestros valores como la responsabilidad, respeto por el entorno, compromiso social y visión de futuro. Es una promesa tangible de que no solo estamos construyendo infraestructuras si no también un mundo mejor".

Por su parte, Ángel Luis Sánchez, director de AENOR en la Región Mediterránea, sostiene que "el resultado de esta certificación de EDIFICIO SOSTENIBLE, que sigue criterios ESG, entre ellos cumple con los criterios de desempeño de la construcción en base al reglamento europeo de criterios Level(s).



Prueba de ello, son los valores de consumo auditado y destacables, como por ejemplo, el del agua, es un 35% menor que la de un edificio de referencia, o en la eficiencia energética, con una reducción del 46% respecto a un edificio de construcción tradicional. Además, en toda la construcción se ha reciclado el 84% de todos los materiales empleados. De esta manera, New Castelar College demuestra su preocupación social, ambiental y un compromiso de buen gobierno en las obras de ampliación de su colegio y traslada confianza a todos sus grupos de interés".

Carmen Sicilia, directora de Jurídico, Calidad y Sostenibilidad de Grupo Caliche, destacó que "este proyecto ejemplifica el compromiso del grupo con la sostenibilidad y la economía circular, integrándose plenamente en nuestra estrategia. Impulsamos la innovación para reducir el impacto ambiental y este edificio es la mejor prueba de ello".

Con esta ampliación, New Castelar College ha incrementado su capacidad y, actualmente, acoge a 1.075 estudiantes, fortaleciendo su oferta educativa internacional, que combina los sistemas curriculares español y estadounidense Overseas, culminando con la obtención de la doble titulación de Bachillerato español y High School Diploma (American Diploma).

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:

